



CIRCULAR INTERNA n° 13 fecha 7/7/83

1-Sobre el acto realizado en el Luna Park

I.-Se está preparando un informe exhaustivo

Nuestro partido acaba de obtener un gran triunfo político con la realización del acto del 1º de julio. Precisamente por la enorme importancia de este éxito, queremos ser muy serios y cuidadosos en su evaluación. Por ese motivo, esta circular no contiene un balance del acto. En los primeros días de la semana próxima se enviará a los locales una circular extra con un informe exhaustivo sobre la preparación y realización del acto, así como las nuevas perspectivas que se le abren a nuestro partido a partir de este triunfo.

II.-Cómo encarar el balance en cada local

Al hacer el balance de lo que cada local ha llevado al Luna, debemos aprovechar para definir con la mayor exactitud posible las características de cada compañero llevado y del tipo de trabajo que nos permitió garantizar su concurrencia.

Tenemos que tratar de precisar cuántos compañeros han ido de cada gremio, cuántos son estudiantes secundarios o universitarios, e incluso de qué fábrica, empresa, colegio o facultad. Llevando más a fondo, tenemos que ver si algunos son delegados o activistas reconocidos. Otra precisión es distinguir entre la gente de trabajo barrial si hay fomentistas o compañeros que se hayan destacado en movilizaciones barriales. Distinguir aparte las personas que han ido por relaciones familiares o de amistad no políticas. Es decir, que fueron por ayudar al amigo o pariente pero no por acuerdo o simpatía hacia el MAS.

Los resultados de este balance tienen que volcarse en una planilla, para poder centralizarlos todos y tener así un panorama que nos sirva para ordenar nuestros trabajos en sindicatos, juventud y los propios barrios.

2.-AFILIACIONES

Recordamos que cada local debe seguir centralizando y entregando a través de los responsables de zonas las afiliaciones que ya fueron comprometidas y las que se hayan podido conseguir a partir del acto en el Luna Park. Sabemos que hubo muchos casos de personas que pidieron afiliarse en el mismo acto o inmediatamente después.

3.-REUNIONES SINDICALES

Para esta semana están programadas las siguientes reuniones sindicales (en todos los casos, se invita al conjunto de los compañeros de cada gremio):

- Docentes de Capital Federal: Sábado 9 a las 10,00 en el local central.
- Estatales: Sábado 9 a las 10,00 en el local central.
- MMédicos: Viernes 8 a las 21,30 en el local central.

4.-SECUNDARIOS

I.- Marcha del viernes

Para el viernes 8 está llamada una marcha de estudiantes secundarios, concentrándose a las 18,00 en Corrientes y Callao para marchar hasta el Ministerio de Educación. La movilización está llamada para reclamar que se mantengan las fechas de exámenes de Julio, el medio boleto estudiantil y contra los reglamentos que prohíben la organización de los secundarios.

La Juventud del MAS apoya estas justas peticiones de los estudiantes secundarios y participará en la marcha, organizados por colegio. Recomendamos la asistencia de todos los compañeros secundarios de Capital, así como de las zonas del Gran Buenos Aires que puedan llegar a la hora indicada.

II.- Actividades para las vacaciones de invierno

Sugerimos a todas las zonas del Gran Buenos Aires que tengan trabajo importante sobre estudiantes secundarios la organización de campamentos durante las vacaciones de invierno. En caso de no poderse organizar campamentos, por lo menos pueden hacerse pic-nics.

En Capital está planificada una charla para el sábado 16, seguida de una fiesta. En estas actividades se va a invitar a los presentes a las charlas sobre Fundamentos del Socialismo que se van a realizar durante las vacaciones, para los compañeros más nuevos, así como los que fueron al Luna Park.

Sugerimos al resto de las zonas la realización de actividades similares.

Para el éxito de estas tareas es decisivo contar con un padrón de direcciones de los secundarios con los que estamos en contacto, por lo que es necesario que se emplee la próxima semana (última antes de las vacaciones) para confeccionar esos padrones.

5.- INFORMACION PARA LOS LOCALES

Están disponibles para las zonas que lo necesiten, 9 planografos, que pueden utilizarse para la impresión de afiches y volantes. El valor de cada planograf es de \$a. 100 (cien palos), a pagar contra entrega.

Después del acto han quedado 100 botones del MAS. Las zonas que deseen pueden hacer sus pedidos. El precio es de \$a. 5 (cinco palos) cada botón, también pago contra entrega.

Hacer los pedidos a Pestaña o Mirta en local central de 9,00 a 17,00+

6.- EL ACTIVISTA SOCIALISTA

Creemos que hay que retomar la publicación del boletín de discusión interna "El Activista Socialista". Como han llegado muchas colaboraciones sobre cuestiones de detalle, de escaso interés nacional, es necesario fijar algunos criterios para evitar una acumulación de materiales anodinos tan grande que, por un lado, represente un alto costo del boletín y, por otro, dificulte la lectura atenta de cuestiones de fondo.

Como no queremos imponer una selección desde arriba proponemos que sean los propios locales los que la hagan. En consecuencia, se publicarán el "El Activista Socialista" las colaboraciones que sean aprobadas por el 30%, como mínimo, de los miembros del local en el que milita el autor.

Por otra parte, habrá un límite de espacio. Las colaboraciones no deberán tener más de cuatro carillas tamaño carta a doble espacio. Las que sean más extensas se discutirá especialmente la posibilidad de su publicación, de acuerdo a la importancia que tenga.

Pedimos a los compañeros que enviaron colaboraciones que todavía no se publicaron las sometan al voto de su local, a fin de preparar la aparición del N° 2.